

狭山の生態系シリーズ②

高橋昇さん(中新田)

ホトトギス

てられている物、これから捨てられようとする物など廃物を利用しています。サイクル製品を作っています。例えば、500ccの小型ペットボトルを利用した枕やフライパン・片手鍋などの木の柄で作ったつぼおしがあります。もちろん、このほかにも数え切れないので、作品を作つてきましたが、どれもちょっとした工夫をすれば、ごみになる物がリサイクルでき、新しく生まれ変わるのであります。また、『リサイクルを楽しむ会』にも参加して

根元から茎が真っすぐに立ち上がり、山林や崖など少し湿り気のあるところに生えています。崖などでは下へ垂れ下がります。葉には細かい褐色の毛が密生していて、花は晩秋に葉のつけ根と茎の先に6弁の花を2～3個ずつ上向きにつけます。花弁の内側にたくさんの紫色斑と下のほうに黄色斑があり、この斑点が鳥のホトトギスの胸の斑紋に似ていることからこの名がつけられました。

市でも11月2日、「リサイクル都市・狹山」を宣言し、リサイクル都市への第1歩を踏み出しましたが、私たちはこれを一時的なものにせず、継続した内容のあるものにしていかなければなりません。市民・企業・行政が協力して、限られた資源を守るために『ごみ減量』、『リサイクル』の意識を持つことが大切です。皆さんも自分のまわりからリサイクルに取り組んでみてください。

## Opinion

L voi

西浦信雄さん  
(青柳)

日ごろから

いて10数名の仲間たちといろいろなアイデアを出し合いリサイクルに取り組んでいます。これらの作品は、公民館の文化祭などで展示し、市民の皆さんのが手に取つて見られるようになっています。一人でも多くのかたに見ていただき、それをヒントにしそ

HOBBY



「お客様にベストマッチの物流

四一

エネルギー・狭山の企業

新狹山 1-12-5 53-5241

『お客様にベストマッチの物流を提案する』  
それが私たちのモットーです

だね。やっぱ適度に体を動かすのはいいよ」と元気いっぱいです。

田中さんは現在、柏原パークゴルフクラブの会長を務めています。6～7年前にグラウンドゴルフ、3年間からパークゴルフを始め、今では週3回、1日2ホールはプレイしています。コンペや花見などもクラブのメンバーと楽しみ、生活はパークゴルフ中心といった感じです。そんな田中さんも10年程前に病気で手足が不自由だった時期があつたそうで、さが、今では、「体は使わなきやだめ

動物と遊ぶのは楽しいよ  
お弁当持つて、レツ・ゴー！



**REPORTER'S  
EYE**

【リポーター】  
渡辺哲也くん(中央在住)

今回、大好きな鳥も動物もたくさんいる、こども動物園でふだん見られない一面を見せてもらいました。

動物たちとふれあえる  
そんな身近な動物園です

皆さんこんにちは。ぼくは狭山台  
南小学校6年の渡辺哲也です。家で  
はインコを飼つていて、ぼくは動物  
の中では鳥が一番好きです。今回は